

Am Abend dieses Tags, den sie gemeinschaftlich genüßt und genossen hatten, versammelten sie sich wieder in der Wohnung des Greises; hier ruhten sie von ihren Geschäften aus, unterhielten sich anfangs mit freundschaftlichen Gesprächen, schlossen den Kreis noch enger und baten den Antonio, daß er sein Versprechen erfüllen und ihnen die Geschichte des Lebens Jesu auf Erden, vom Anfange an, erzählen möge.

Ihr erwartet wohl mit Recht, fieng Antonio an, daß der Eintritt dieser so großen und merkwürdigen Person, Jesus, in die Welt auch mit ganz ungewöhnlichen, außerordentlichen Auftritten müsse begleitet gewesen seyn, daß man schon dabei unverkennbare Merkmale seiner höhern göttlichen Sendung werde entdeckt haben. Ihr irret euch auch in dieser Erwartung nicht; aber wenn ihr diese Merkmale in äußerliche, in die Augen fallende und allgemeines Aufsehen erregende Umstände setzen wolltet, wie die ehemaligen Juden, welche meinten, der Messias werde mit großer Pracht und Herrlichkeit unter ihnen auftreten und sich gleich bei seinem Eintritt in die Welt,